

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka peneliti mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil uji t terkait dengan pengaruh faktor budaya terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara diketahui bahwa budaya berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan hasil uji t, dimana diperoleh nilai Sig sebesar 0,045. Nilai Sig yang lebih kecil dari 0,05 ( $0,045 < 0,05$ ) dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya faktor budaya berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
2. Berdasarkan hasil uji t terkait dengan pengaruh faktor sosial terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara diketahui bahwa budaya berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan hasil uji t, dimana diperoleh nilai Sig sebesar 0,004. Nilai Sig yang lebih kecil dari 0,05 ( $0,004 < 0,05$ ) dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya faktor sosial berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
3. Berdasarkan hasil uji t terkait dengan pengaruh faktor pribadi terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara diketahui bahwa budaya berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan hasil uji t, dimana diperoleh nilai Sig

sebesar 0,044. Nilai Sig yang lebih kecil dari 0,05 ( $0,044 < 0,05$ ) dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya faktor pribadi berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.

4. Berdasarkan hasil uji t terkait dengan pengaruh faktor psikologi terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara diketahui bahwa budaya berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan hasil uji t, dimana diperoleh nilai Sig sebesar 0,030. Nilai Sig yang lebih kecil dari 0,05 ( $0,030 < 0,05$ ) dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya faktor psikologi berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.
5. Berdasarkan Hasil Uji  $F_{tabel}$  yang dilakukan diketahui faktor budaya, sosial, pribadi dan psikologi secara bersama-sama atau simultan berpengaruh signifikan terhadap keputusan mahasiswa. Hasil ini dapat dilihat dari tabel Anova dimana nilai probabilitas (Sig) sebesar 0,000. Karena nilai Sig  $< 0,05$  ( $0,000 < 0,05$ ), maka keputusannya adalah  $H_0$  di tolak dan  $H_a$  diterima, kesimpulannya signifikan artinya bahwa faktor budaya, sosial, pribadi dan psikologi berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara.

## **B. Saran**

Setelah melakukan penelitian ini, maka penulis memberikan saran yang semoga dapat bermanfaat bagi perguruan tinggi, antara lain :

1. Diharapkan pihak jurusan untuk bisa memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi mahasiswa dalam memilih jurusan di Fakultas Ekonomi dan

Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sumatera Utara dan mampu meyakinkan para calon mahasiswa dengan memberikan informasi dan bukti-bukti prestasi-prestasi akademik ataupun non akademik sehingga dapat meningkatkan minat calon mahasiswa selanjutnya.

2. Setiap Jurusan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam juga harus senantiasa meningkatkan kualitasnya dengan terus berinovasi sehingga memiliki mahasiswa yang berprestasi dan unggul dalam bidang Ekonomi dan Perbankan Syariah yang handal dan siap terjun ke dunia kerja.
3. Untuk peneliti selanjutnya sebaiknya jika ingin meneliti dengan judul yang sama maka disarankan harus menambah variabel lain seperti citra/image perguruan tinggi, dan status akreditasi. Karena dari hasil penelitian ini dijelaskan bahwa tingkat kemampuan variabel pada penelitian ini tidak begitu besar terbukti dari hasil nilai R Square sebesar 0,355 (35,5%).